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Abstract (en)
A modular optical signal display unit has a frame (3) holding modules each with housing (8) containing integrated light sources and fixed by clips
(28) on opposite sides (14) of the modules and comprising bent tongues with retaining slots (30). Independent claims are included for a tool to
separate the module housing from a support frame.

Abstract (de)
Die modulare Anzeigevorrichtung für optische Signale weist einen Tragrahmen (3) und mehrere Anzeigemodule (4) auf, die jeweils ein
Modulgehäuse (8) und eine Mehrzahl darin integrierter lichtgebender Einheiten aufweisen, wobei die Modulgehäuse (8) in den Tragrahmen (3)
eingesetzt und daran lösbar befestigt sind. Die Befestigung der Modulgehäuse (8) im Tragrahmen (3) erfolgt mittels beweglich ausgebildeter
Einrastmittel (28), die in entsprechenden, jeweils zumindest an zwei gegenüberliegenden Seitenwänden (14) jedes Modulgehäuses (8)
angeordneten Halteelementen (16) festlegbar sind, wobei die Einrastmittel (28) für einander zugewandte Seitenwände (14) verschiedener
Modulgehäuse (8) zueinander versetzt angeordnet sind. <IMAGE>
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